
 

 

第 1238 回例会 2025 年 4 月 15 日 

 

□司  会           杉山  裕君 

□開会点鐘               吉田  穣君 

□R ソング    「上田六文銭 RC の歌」 

                   

 

                     

             吉田  穣君 
本日は、恒例の「美穂が池」の清

掃活動です。皆さん、ご苦労様です。 
先週末、上田城の夜桜を見に行

きました。入口の櫓門の枝垂れ桜

は見頃を過ぎていましたが、お堀の周りのソメイ

ヨシノは満開でライトアップの効果もあり素晴し

い眺めでした。 
コロナ渦の時は屋台も無く殺風景でしたが、今

年は屋台が６０件以上出店されていて、駐車場の

脇にはキッチンカーも数台出ており、とても賑や

かでした。 
美穂が池は、毎年上田城より少し遅れて咲き始

めるので、今年は期待できるのではないかと思い

ます。 
ここ東信地方では、桜以外にも花見の名所が沢

山あり、３月末～４月初旬の千曲市のあんずの里、

４月中旬の上田城の桜、それが終わると武石の花

桃が咲き始めます。私は犬の散歩も兼ねて、この

３か所の花見を毎年楽しんでいます。 
今日は朝方雨が降っており、少し心配しており

ましたが、皆さんの日頃の行いのお陰で好天とな

りました。ゴミ拾いをしながらとはなりますが、

同時に桜の花も楽しみましょう。 
また、足元が滑りやすくなっていることも考え

られるので、滑らないようご注意いただき、よろ

しくお願いします。 
 
 

生川 秀樹君 

 

１. 地区事務所より 

・第２６００地区長野県との連携協定締結に

ついて 

・３月８日実施 新会員セミナーアンケート

結果 

・地区青少年育成基金プロジェクト助成金の

ご案内 

２. 理事会より 

・４月度理事会議事録 

 
 
 
               
 
              斉藤  仁君 

吉田 穣君  今日は美穂ヶ池の清掃です。桜が咲いてい

ると良いですネ！ 

生川秀樹君  朝は雨降りで心配していましたが、晴れて

良かったです。上田は晴天率が高くて良い

街だと思います。 

水野泰雄君  美穂ヶ池桜が楽しみです。今日は新入学生

との授業開始。たくさんの笑顔に会えまし

た。 

宮原宏一君  美穂ヶ池の桜、楽しみです。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  19 2 0 89.47％ 
前々回 19 2 1 94.74％ 

会 ⾧ 挨 拶 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 
幹 事 報 告 
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中澤信敏君  今日は美穂ヶ池。桜はちょうど良い感じで

しょうかね。楽しみです。 

合原亮一君  お城でお花見が出来ました。楽しかったで

す。 

戸堀真澄君  会社の桜も満開です。 

斉藤 仁君  雨やみましたが、肌寒いです。美穂ヶ池の

桜を楽しみましょう！ 

清水一典君  桜がきれいですね。春を感じてとても楽し

い気分になります。 

 

ニコニコ BOX 喜投額 4/15 15,000 円 

今年度累計 480,000 円 80.0％ (予算目標 60 万) 

 

 
 
 
毎年行われている社会奉仕活動「美穂ヶ池清掃」 

です。今年は朝、雨が降り活動できるか心配でし

たが、昼にはすっかり晴れました。今年も花見を

楽しみながらの清掃活動となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

肥田野秀知君 松澤 一志君 杉山  裕君 
山崎 芳雄君 横沢  正君  

美穂ヶ池清掃 

5 月 13 日例会予定 


